



Bahráin

1ro de abril de 2011

Bahrein: riesgo de bloqueo total sobre las violaciones de derechos humanos

París, 1 de abril 2011 - La Federación Internacional de Derechos Humanos (FIDH) condena enérgicamente las graves violaciones de derechos humanos que se han cometido en Bahrein desde el 14 de febrero 2011 y expresa su más profunda preocupación por los últimos acontecimientos producidos en el país.

De conformidad con la información acopiada por el Centro de Derechos Humanos de Bahrein (BCHR), organización miembro de la FIDH, al menos 26 personas han muerto y más de 200 ([pinche aquí para acceder a las listas](#)), incluyendo médicos, docentes, sindicalistas y defensores de los derechos humanos, han sido detenidas desde el comienzo de la represión impuesta por las fuerzas de seguridad contra los manifestantes pacíficos que piden democracia y respeto de los derechos humanos en el país.

Además de los continuos asesinatos, detenciones y actos de represión e intimidación contra aquellos que son considerados opositores o vinculados al movimiento de oposición, la FIDH se inquieta por las medidas encaminadas a silenciar a aquellos que se atreven a denunciar la represión. El 29 de marzo 2011, dos periodistas de la CNN fueron detenidos mientras entrevistaban en su casa a Nabeel Rajab, Presidente del BCHR. Permanecieron detenidos durante 4 horas.

Este evento se produjo después de que el Fiscal General Militar pronunciara un decreto el 28 de marzo - Decisión N°5 del 2011 - prohibiendo cualquier publicación relacionada con la investigación en curso dirigida por el fiscal militar, bajo el Estado de Seguridad Nacional..

FIDH teme que este decreto sea utilizado para limitar estrictamente la libertad de expresión y la libertad de prensa y contribuya al bloqueo sobre las violaciones de derechos humanos en Bahrein. En lo que respecta a esta situación extremadamente preocupante, la FIDH insta a los estados miembros del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas a que cumpla su mandato de investigar y examinar las acusaciones de violaciones graves de derechos humanos perpetradas por el gobierno de Bahrein y actúen para prevenir estas violaciones. La FIDH reitera su llamamiento para que se celebre una Sesión Especial del Consejo de los Derechos Humanos sobre la situación en Bahrein.

<http://www.fidh.org/Bahrein-riesgo-de-bloqueo-total-sobre-las>